



●本日の司会

(中村 重昭副SAA)



地区オリンピック・パラリンピック支援委員会より「卓話講師紹介」のお知らせが届いております。オリンピック・パラリンピック支援の募金の意味も込め、オリンピック、パラリンピアン卓話講師謝礼は 5 万円以上でお願いいたします、とのことです。

11 月 10 日 (木)「ロータリー財団 100 周年記念ポリオ撲滅チャリティー2016-17 年度第 83 回親睦ゴルフ大会」が開催され、当クラブは団体戦で 3 位になりました。鈴木会員がガバナー補佐賞に当たりました。

本日、インフルエンザ予防接種を行いました。津乗会員のご配慮に感謝いたします。

●開会点鐘

(今藤 貫徳直前会長)

●ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱

●卓話「芳見さんを偲んで」

小山 寿会員・下田 安治会員

●会務報告

(今藤 貫徳直前会長)



インフルエンザの予防接種を例会前に行いました。たまたまテレビでやっていたのを見たのですが、今年は、現在 5 倍だそうです。相当、流行るだろうと言われています。実は、予防接種は午前中にやったほうが、抗体の数が多くて効果が高いのだそうです。

渡邊会長は、1 週間入院され、来週からは元気に例会にお越しいただけると思います。

※浅見 勇プログラム副委員長

本日は、先日お亡くなりになられた芳見さんを偲んで、短い時間ではございますが、関係の深かった方からお話を頂戴したいと思います。

芳見さんは昭和 10 年 9 月 4 日生まれ、今年 10 月 1 日に享年 81 歳でお亡くなりになりました。ロータリーにおける経歴は、平成 2 年 3 月 28 日にチャーターメンバーとして、会員になりました。平成 5 年 7 月～平成 6 年 6 月会長をお勤めになりました。

※小山 寿会員



私は、芳見さんが入院をしたという電話をもらったわけなのですが、意識を失って何も分からないということでした。何も分からないところへ行っても仕方ないと思い、少し良くなってから行こうと思い待ちました。なかなか電話がこず、3 日経ってきたのは亡くなったという電話でした。3 日間寝たまま、家の人にもひとことも言わずにそのまま亡くなってしまったそうです。それから、芳見さんのお宅へ伺いました。すると、とても静かな顔でした。亡くなるということは、あんなに仏様のような顔になるのだなと思いました。

彼の同級生で、星野会長の次の会長の奥隅又一さんという方がいらっしたのですが、その方は大分前に亡くなりました。ですから、私は手を合わせながら心の中で、「なあ、よっちゃん、又さんという友達が居たんだから、あの世へ行っても仲良くしてよ。そのうちに我々も何十年も経つと、会員の皆さんも全員そちらへ行くから。」と

●幹事報告

(佐々木 稔郎幹事)



地区より「広報応用セミナー」のご案内が届いております。

日時 2016 年 12 月 1 日 (木) 13:30～16:30
場所 メルパルク東京 5F 「ZUIUN」

言ってきました。涙がぼろぼろと出てきて、何年分もの涙を流しました。それは心で思うだけで、ただひとこと言えたのは、「おい、起きろよ。寝たふりなんかするなよ。」ということでした。

やがては、自分にも皆さんにもやってきます。皆さんである世で仲良くやっていきましょう。昭島中央ロータリークラブの段取りをしておいてと言っております。私も行ったら、クラブを作っておきますので、昭島中央ロータリークラブは永遠に終わりません。

※下田 安治会員



最初からクラブにいる方は、本当に少なくなりました。今、皆さんにお配りしたのは、昭島中央RCチャーターナイト（認証状伝達式）の記事のコピーです。それを見ながら順を追って芳見さんを紹介していきたいと思っております。

当クラブが創立総会をしたのが、平成2年3月28日です。4月20日にロータリーに認証を受け、翌年の5月22日に認証状伝達式を行いました。星野さんが初代会長で当時54歳です。40人でスタートして平均年齢は49歳ですから若いクラブです。伝達式をするのに、皆さんが色々な役割を担って、ほとんどが同伴で出席をしました。奥様方も皆、ロータリーのタスキをしました。その時に、芳見さんは本部の役員をしました。星野さんと鈴木さんと大沢さんは昭島ロータリーから移籍をしてきましたが、その他の人は初めてですから、右も左も分かりません。その中で、四苦八苦しながら、勉強会を重ねました。

星野さんの次の会長は、奥隅又一さんでした。その方が芳見さんと同級生で二人ともお酒が好きでした。次の会長が蔭山さんという方で、芳見さんを最初に誘ったのがこの方でした。翌年の1993～1994年が5周年で芳見さんが会長でした。その時の実行委員長が星野さんでした。記念式典を平安閣で行い、講演をしてくださったのが、NHKの福島幸雄さんというアナウンサーです。5年経って、私が会長で西野さんが幹事の時に10周年になるわけです。地区大会はグアムでした。グアム大学の講堂でガバナー賞をいただき、とても気持ちが良かったのを覚えています。

こうして、歴代の会長幹事を見ていくと二人残っている人は、ほとんどいません。ですから、いかに亡くなられたり、辞められた人が多いかということです。

芳見さんの話があまり出ませんが、ここでは話せない話はたくさんありますので、聞きたい方は個人的にお話しますので、本日はこの辺でありがとうございます。

●ニコニコBOX発表 (足立 直隆親睦委員)



・今藤直前会長
インフルエンザには、気を付けましょう！

・佐々木幹事
津乗さん インフルエンザ予防接種、ご配慮ありがとうございます。

●出席報告 (椎名 正明出席副委員長)



会員数	45名
出席義務会員	44名
本日の出席	27名

(メイクによる出席者数を除く)

●次週例会予定 (浅見 勇プログラム副委員長)



11月23日(水) 祝日休会

11月30日(水)
卓話「防災について」
昭島消防署 警防課長 菅野様

●閉会点鐘 (今藤 貫徳直前会長)

